



**Concours national
de médias scolaires**

REPORTAGE PHOTO



**Le centre pour l'éducation
aux médias et à l'information**

Extraits du règlement :

« Les productions médiatiques (articles / émissions de radio / vidéos / photos et légendes) sont faites par les élèves dans le cadre scolaire.

L'actualité au sens large (actualité extrascolaire, actualité de la classe ou de l'établissement, actualité locale, actualité nationale et internationale) doit figurer parmi les sujets traités dans ces productions. »

REPORTAGE PHOTO

Catégorie : Ecoles Collèges Lycées Autres établissements

Niveau de la classe, le cas échéant : 2nde option arts

Nom de l'établissement : Lycée Dick Ukeiwë

Ville – Académie : Nouvelle-Calédonie

Nom et prénom du responsable du projet : RABIER Emmanuelle

Mail de contact : Emmanuelle.rabier@gmail.com

Noms et Prénoms des élèves reporters : SAUTRON-TUATAANE Antoine - Bertherat Calista - Bavarin Emma -
CORNAILLE-ROLLAND Keyran - GASNIER-HIGASHI Kenzo - GOROU Thylane - POARACAGU Soryanna - POREE
Isaïah -VIDEAULT Laura -WANTAR Mokita -CHACUN Youenn -CHOUIEUR Nora -ROLLAND Eythan- SEA Eve -
GALINIE-KARMAN Shun

TITRE DU REPORTAGE

Les élèves ont voulu rendre compte du travail artistique qui a été mené par leurs camarades de la classe arts plastiques. Ils ont donc suivi les 2 étapes cruciales de leur projet sur les « MASK » : leurs idées et de départ, puis la finalité. Pour rendre compte de cette dernière étape, les reporters ont pris en photo leurs camarades portant leur production sur leur visage et ont enregistré leur témoignage écrit.

Indications techniques sur les conditions de réalisation : plusieurs mercredis après midi / avec un téléphone portable.

MASK



TITRE DU REPORTAGE

Années 80

Chaque époque musicale a le don de me ramener en arrière tout en me poussant en avant, e sorte à éprouver cette nostalgie inconnue, me donnant de l'espoir.
Le matin, écouter du U2, Police, Cindy Lauper ou bien d'autres donne déjà sens à ma journée sans l'avoir même commencée !

TONIO - Dumbéa - 28 juillet 2022



TITRE DU REPORTAGE

Mon refuge

Un masque pour rêver.

Les jeux vidéos m'apaisent. Ça me permet de me distraire de mon anxiété sociale et de m'amuser. L'univers des sagas de Nintendo m'a toujours passionnée. Ces personnages et décors me donnent envie d'en créer moi aussi, je veux être level designer.

CALI - Dumbéa - 28 juillet 2022



TITRE DU REPORTAGE

Liberté

Laissez-les tranquille. S'ils ont des ailes c'est bien pour être libres, non? Enlevez les chaînes et les cages, fichez leur la paix. La nature ne vous appartient pas.

M- Dumbéa - 28 juillet 2022



TITRE DU REPORTAGE

Océanie

L'Océanie est mon berceau. Derrière mon bouclier je me sens protégé.

KEYRAN – Dumbéa - 28 juillet 2022



TITRE DU REPORTAGE

Contrastes

La vie et la mort se côtoient comme le noir et blanc et la couleur, le vide et le plein...

ZOKEN - Dumbéa - 28 juillet 2022



TITRE DU REPORTAGE

NON

Je l'enlèverai un jour ce masque. Le jour où je dirai « non, je ne peux plus, je ne veux plus accepter ». Je suis abîmée mais pas anéantie.

TYTY - Dumbéa - 28 juillet 2022



TITRE DU REPORTAGE

Masque de bottée

La haine des femmes.

L'ANONYME - Dumbéa - 28 juillet 2022



TITRE DU REPORTAGE

Mes richesses

La mixité des origines ne devrait pas être cachée mais justement montrée exposée. Être métisse ne devrait pas être une honte mais nous devrions plus en être fiers.
Que ce soit nos origines ou nos cultures il faudrait pus les mettre en avant plutôt que les cacher.

KITA – Dumbéa - 28 juillet 2022



TITRE DU REPORTAGE

Rester en enfance

Quand on est un enfant on rêve d'être un adulte,
adulte,
Sauf que lorsqu'on est adulte, on aurait préféré
rester en enfance. Certaines personnes disent
regretter d'avoir gâché leurs enfance, alors
qu'ils ne savent pas qu'il existe toujours une
part de leur enfance en eux.

WHY– Dumbéa - 28 juillet 2022



TITRE DU REPORTAGE

Je suis comme vous

Mon identité devrait renvoyer à la tolérance et
l'amour, pas au rejet et à la peur.

SHUNILLE – Dumbéa - 28 juillet 2022



TITRE DU REPORTAGE

Transformation

Le fait de s'identifier à un genre autre que celui attribué à la naissance. Taux de suicide de 67% plus élevé, à cause de l'incompréhension et le manque d'effort des personnes non concernées.

ASH – Dumbéa - 28 juillet 2022



TITRE DU REPORTAGE

Soins et considération

Un chien de plus ou un de moins, c'est rien. Ici des lois ?

Hahaha même pas...

Abandonné, frappé, tué, combien par année ? Plus d'un milliard rien qu'en France, vous y croyez.

La moitié des calédoniens a un ou des animaux.

Soins, attention ? Pas pour tous malheureusement.

DINOPOTATO – Dumbéa - 28 juillet 2022



TITRE DU REPORTAGE

Ma deuxième peau

A chaque fois c'est un mot de trop, une parole
qui s'aggrave, qui me blesse. Ça finit par me
coller à la peau.

YRROS – Dumbéa - 28 juillet 2022



TITRE DU REPORTAGE

Je n'oublie pas

Mieux vaut vivre heureux que mourir en
pensant au malheur.

Je ne m'effondrerai pas.

Tu es parti, tu ne reviendras pas.

Je n'oublie pas mais j'avance sans toi.

ART – Dumbéa - 28 juillet 2022



TITRE DU REPORTAGE

Chien nem bridé

Jaune, Chien, Nem, bridé, arrêtez les préjugés.
Je n'ai pas choisis d'être comme ça.
Je suis humain. Ici, Indonésien, Chinois,
Vietnamien, nous existons.

MINH-DUC – Dumbéa - 28 juillet 2022

